

Antwort zur Anfrage Nr. 1412/2016 der FW-G-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Stadtrats am 04.10.2016 betreffend **Erweiterung Wertstoffhof Emy-Roeder-Straße**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Ist es geplant, den Wertstoffhof zu vergrößern, wenn Nein warum nicht?

Antwort:

Die Vergrößerung des Recyclinghofes in der Emy-Roeder-Straße 15 in Mainz-Hechtsheim ist seit mehreren Jahren geplant und wurde auf Antrag des Entsorgungsbetriebes mit Bescheid vom 12.11.2015 von der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd als zuständige Behörde nach Bundesimmissionsschutzrecht genehmigt.

Frage 2:

Wenn ja, wie weit ist die Planungsarbeit und wann kann mit der Umsetzung gerechnet werden?

Antwort:

Die Vergrößerung des Recyclinghofes setzt die Verfügbarkeit direkt angrenzender Flächen voraus, auf denen bisher Materialien des Stadtplanungsamtes gelagert wurden. Ersatzlagerflächen werden derzeit im Bereich des früheren Henkackerweges gebaut. Nach Fertigstellung des Ersatzlagers und Räumung der vom Recyclinghof benötigten Flächen, kann der Umbau des Recyclinghofes in Angriff genommen werden. Die im Vorfeld erforderliche Ausführungsplanung und Durchführung eines öffentlichen Vergabeverfahrens über die Bauleistungen befinden sich in Arbeit bzw. Vorbereitung. Baubeginn wird vermutlich Frühjahr 2017 sein. Es wird mit einer Bauzeit von ca. sechs Monaten gerechnet, so dass der neue Recyclinghof voraussichtlich im Herbst 2017 in Betrieb gehen kann.

Mainz, 04. Oktober 2016

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete